



声援にこたえて、全力疾走

津別小学校運動会

6月7日、小学校で運動会が行われ、児童たちは元気いっぱいにして力を発揮していました。徒競走や玉入れ、デカバトンリレーなど最後まで全力でやり遂げる姿に、会場からは大きな声援が送られました。



観光の発展と安全を願って

津別峠開き・安全祈願祭

5月31日、NPO法人津別観光協会主催の「津別峠開き・安全祈願祭」が津別峠展望施設で行われました。出席者一同、今年津別峠を訪れる観光客の安全を祈り、山鳴太鼓保存会による力強い演奏も披露されました。



大会出場選手
(右から) 西岡美月さん(小6)、増田大地さん(小6)、西岡明人さん(年長)、西岡日向さん(小3)、池田湊さん(中1)

津別町相撲少年団が奮闘

第12回オホーツク相撲選手権大会

5月17日、町内で開催された同大会で同少年団の西岡日向さん(小学生中学年男子の部)、西岡美月さん(同高学年女子の部)、池田湊さん(中学生男子の部)の3人が優勝しました。団体戦小中学生の部でも3位と上位入賞しました。



木質バイオマス事業が寄附採択

町に企業版ふるさと納税として1,000万円の寄附

エア・ウォーター北海道の寄附事業「ふるさと応援H(英知)プログラム」に津別町の木質バイオマスの取り組みが採択され、関連会社のエア・ウォーター・ライフソリューション(株)から1,000万円の寄附をいただきました。寄附金は木質バイオマスの普及促進に活用する予定です。

献花を行う追悼式参列者



戦没者を慰霊し世界平和を願う

殉公者追悼式

6月15日、戦没者を慰霊し、恒久平和への誓いを新たに「殉公者追悼式」が中央公民館で行われました。追悼式では、黙祷、国歌斉唱、来賓による慰霊の辞の後、参列者全員が献花を行い、鎮魂の祈りを捧げました。



石川さんに辞令交付

地域おこし協力隊着任式

6月10日、地域おこし協力隊として、静岡県浜松市出身の石川泰久さんが着任しました。石川さんは、前職で農業に携わっていた経験を活かし、協力隊任務として、JAつべつのサポートのもと本町農業の活性化を目指します。



晴天のもと白熱

津別中学校運動会

5月24日、中学校で運動会が開催され、生徒たちが晴天のもと全力で競技に挑みました。綱引きやリレーなど、熱戦が繰り広げられ、会場は大いに盛り上がりました。仲間と声をかけ合いながら力を出し切る姿が印象的で、会場からは温かい拍手が送られました。



峠開きに向けて

津別峠展望施設をボランティアで清掃

5月29日、津別観光協会、津別郵便局、NPO法人ノンノの森、町商工観光係が津別峠展望施設周辺の清掃を行いました。5月31日の津別峠開きを前に、訪れる方が気持ちよく景色を楽しめるよう、毎年実施されているボランティア活動です。